

「新鮮野菜、収穫に来てね」

中央市
渡辺さん

車夫から農家に転身

【山梨】中央市豊富地区で、野菜の収穫体験とバーベキューを楽しむことができる観光農園「ベーストヨトミ」。

代表の渡辺伯さん（29）は同地区に生まれ、大学卒業後は金沢で人力車を引く仕事に就いていた。車夫としてやりがいを感じていたが、2010年に祖父母が養蚕業で使用していた農地を売却する話が持ち上がった。

「手放したくはない。自分でできることがあるはず」という気持ちから、渡辺さんは就農を決意。就農後は母親や地域の先輩農家、農業委員などの助言を受け、日々摸索しながら農作業に取り組んでいる。

現在、約85haの畑でトウモロコシを中心とした間約70種類の野菜を栽培している。今後は地域の耕作放棄地を利用して農



70種の野菜を栽培する渡辺さん

地を拡大とともに、自宅に宿泊施設も併設する予定だ。渡辺さんは

「地域と来訪者をつなぐコミュニティを創り上げ、豊富の魅力を発信していく」と語る。

ベーストヨトミの詳細は、二次元コード参照。



@BASE_TOYOTOMI

全国農業新聞

NATIONAL
AGRICULTURAL
NEWS

新聞

2023年(令和5年)

6月2日 金曜日
月4回金曜日発行

関

東